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会 議 名 称  会 議 実 施 日 作成者 

平成29年度市P連年度末総会 平成30年3月2日 岡本 

                                  司会：明上筆頭副会長 
 
○出席確認 
 出席者 121 名、委任状 15 名、計 136 名。総会成立を確認。 
 
次 第  
 
開会 
 「国歌斉唱」 
 「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和（村上副会長） 
 
１．市 P 連会長挨拶 
  お忙しい中、年度末総会に参加していただきありがとうございます。 
  今年度の教育フォーラム・ソフトバレーボール大会の担当ブロックの皆様、ご苦労様でし

た。 
12 月に行われた県 P 連母親研修会で、中島政則さんの講演会「たった 10 秒されど 10 秒」

がありました。子どもって、たった 10 秒でいいのです。たった 10 秒で笑顔が生まれます。

たった 10 秒で愛が生まれます。たった 10 秒 子どもに向き合ってほしいと思います。 
そして、この尾道市 PTA 連合会の活動が皆様の支えとなればいいと思います 

 
２．校長会長挨拶（中学校校長会会長 村田校長） 

こんばんは。職員室にいたら、たくさんの子どもを見ます。その中には愛情不足かなと思

う子もいます。家でも学校でも笑顔でいられるよう、ご家庭でも接していただけたらと思

います。 
今年度の、教育フォーラム・ソフトバレーボール大会の担当ブロックの皆様、ご苦労様で

した。子どもたちの笑顔が見られるよう学校・PTA とともに見守っていきましょう。 
また来年もよろしくお願いします 

 
３．議題 
  ①平成 29 年度事業報告 
  ・定例総会（5 月 20 日（土）尾道国際ホテル） 
  ・第 16 回市 P 連親睦ソフトバレーボール大会（9 月 10 日（日）びんご運動公園） 
  ・第 13 回尾道教育フォーラム(11 月 12 日（日）市民センターむかいしま) 
 ②「第 16 回市 P 連親睦ソフトバレーボール大会」ならびに「第 13 回尾道市教育フォーラ

ム」決算および監査報告について（別紙参照） 
   ・第 16 回市 P 連親睦ソフトバレーボール大会（美木中学校ブロック 奥田実行委員長） 
    資料に沿って決算報告。 

・第 13 回尾道教育フォーラム（長江中学校ブロック 吉浦会長） 
    資料に沿って決算報告。 
   ⇒監査報告（向東中学校 村上会長） 
    妥当かつ適正に処理されていることを確認しました。 
   ⇒承認事項につき、拍手をもって承認された。 
  ③平成 30 年度の会長選考について（木曽選考委員長） 
   1 月 10 日（水）、1 月 22 日（月）、2 月 14 日（水）に選考委員会を実施。現筆頭副会長

の明上浩之さんを推薦。 
  



 ④平成 30 年度市 P 連事業日程（案）について 

市 P 連 
定例総会 

5 月 12 日（土）

尾道国際ホテル 
定例総会 

14：00～15：30
研修会 

15：30～16：10 
懇親会 

16：30～18：30
第 17 回市 P 連

親睦ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰ 
ﾎﾞｰﾙ大会 

9 月 30 日（日）

びんご運動公園 
【担当】高西中学校ブロック 
   

第 14 回尾道市

教育フォーラム 
11 月 18 日（日）

しまなみ交流館 
【担当】栗原中学校ブロック 

 
  ※補足説明（木曽会長） 

ソフトバレーボール大会については中学校の県総体と日程が重なっているため日程を再

検討中となっていますが、会場の都合、その他諸事情を踏まえ、このままの日程でいこ

うと思います。市 P 連としては無理を強いるつもりはありませんが、楽しんで帰ってい

ただけるよう無理のない範囲でご協力していただけたらと思います。 
   
  ⑤その他 
   特になし。 
 
４．報告・連絡事項 
  ①各部会報告 
   ・総務部（木曽会長） 
    PTA 会長研修会を 3 月 24 日（土）開催予定です。会場については未定。 
   ・安全部（奥田副会長） 

「子ども 110 番事業」「電子メディア」など 4 項目を重点課題として事業を行いまし 
た。12 月末に実施した電子メディアに関するアンケートでは総勢 4,000 名の児童・生 
徒から回答を頂きました。集計結果ついては、後日全校に配布予定です。 

   ・体育部（代理 奥田副会長） 
    日比崎中学校ブロックより引き継がれ、皆様のご協力のもと、無事開催できました。 
    次年度の高西中ブロックへの引き継ぎも終わりました。 
   ・文教部（吉浦副会長） 
    皆様のご協力をいただき、無事開催できました。個人的には、時代に即した内容に進 

化できればいいとも感じました。 
   ・広報部（高橋副会長） 
    本日「市 P 連だより」第 44 号を発行しましたので、お持ち帰り下さい。 
   ・おやじ部会（畑中副会長） 
    1 年間ありがとうございました。因島地区 PTA 球技大会では市 P 連として 70 名もの 

参加がありました。今年も 4 月に行われるみなと祭に伴う焼きそば等の予約販売を行 
いますので、ご協力をお願い致します。 

   ・おのみち母の会さくら（村上副会長） 
    テーマに沿って意見交換を行う研修会は有意義でした。 
   ・小学校会長会（赤坂会長） 
    意見交換を行う中で各学校の状況などを知り、勉強になりました。1 年間ありがとう

ございました。 
・中学校会長会（湯谷会長） 
今年度 3 回の会長会、2 回の小・中学校合同会議を開催しました。2 月に実施した「親 
の道徳教育講演会」では 400 名のご参加を頂きました。ご協力ありがとうございまし 
た。 
 
※明上副会長より 
 各部会では皆さんからは見えないこともやって頂いております。ありがとうござい 



ました。 
 

  ②その他 
   ・「総合保障制度」について（木曽会長） 
    今年度に続き、来年度も各学校で取りまとめをしていただくようになっております。 
    基本的には加入の有無にかかわらず提出していただきますようお願いします。 
   ・卒業式の日程確認について（明上副会長） 
     
５．校長会長挨拶（小学校校長会会長 佐々木校長） 

こんばんは。平昌オリンピックでは、結果だけでなく、選手それぞれの人間性がよく出て

いたと思います。今回、国民栄誉賞を羽生選手に与えることに決まりそうです。 
それ以上に、羽生選手の控え室での行動でパイプいすを片付ける、礼をする行為、また、

小平選手のレース後の仕草、自身の試合後、観客に静寂を求めた行為に「なぜ？」の取材

がありました。それに対し、「小・中学校で先輩がやっていたことだったから」と当然のこ

とのように答えています。これを見ていて、「子育て親育ち 10 ヶ条」にもある『日本人の

礼儀やマナー』をしっかり伝えるべきだと思いました。 
最後となりますが、30 年度も引き続きよろしくお願いします。 

 
 
 
閉会 
 
 
 
 
 
 
 
 


